

Neues von der Bürgerplattform

Vor ein paar Wochen muss ich auf dem PC eine falsche Taste gedrückt haben oder eine richtige, aber unbewusst. Jedenfalls bin ich seitdem mit dabei auf einer Bürgerplattform eines Stadtteils im Duisburger Süden, die sich „Wir sind dabei!“ nennt. Endlich erfahre ich täglich Neues aus der Nachbarschaft, das nie den Weg in eine Zeitung finden würde. Hier wird nicht nur Hilfreiches gepostet, etwa Sicherheitshinweise der Feuerwehr, Warnungen vor Blaualgen (und entsprechende Entwarnungen) oder Ankündigungen von anstehenden Festen. Auch ganz persönliche Anfragen werden vorgebracht, etwa nach einem Kinderarzt in der Nähe, nach einem Nachmieter, nach jemandem, der einen Schlüsselbund verloren hat, oder nach dem vermissten Hund Aimee (und dem Dank für alle Suchenden; der Hund sei wieder aufgetaucht). Natürlich fehlen auch keine Aufreger-News, die weitere Aufgeregte zu Kommentaren veranlassen. Diese Bürgerplattform besuche ich nun regelmäßig und sehr gern, schon wegen der hübschen Decknamen wie El Ke Schmitz (als fiktives Beispiel), vor allem wegen der überraschenden Orto grafi.